

# 24Jam

## Sosialisasi Lokus Percepatan Zero Stunting di Desa Tanjakan, Kecamatan Krangkeng

Indramayu - [INDRAMAYU.24JAM.CO.ID](http://INDRAMAYU.24JAM.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 21:37



*Sosialisasi Lokus Percepatan Zero Stunting di Desa Tanjakan, Kecamatan Krangkeng*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut hadir dalam acara Sosialisasi Lokus Percepatan Zero Stunting yang diadakan di Desa Tanjakan, Kecamatan Krangkeng. Selasa (8/8/2023)

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak yang memiliki peran penting dalam upaya memerangi stunting, masalah gizi kronis pada anak.

Hadir dalam kegiatan tersebut:

Ibu Hj. Ageng Rahayu, Mewakili Kabid Kesejahteraan Sosial Pemerintah

Kabupaten Indramayu.  
Bapak Agus Mujahidin Tim BKKBN DPC IPeKB Kabupaten Indramayu.  
Dr. Arif dan Dr. Anak dari RSUD Indramayu.  
Bapak H. Suminta, S.Sos selaku Camat Krangkeng.  
Ibu Hj. Nani Mariana Ka PLKB Kecamatan Krangkeng.  
Bapak Wadi selaku Kuwu Desa Tanjakan.  
Sertu Sudono selaku Babinsa Desa Tanjakan.  
Bripka Faisal selaku Bhabinkamtibmas Desa Tanjakan.  
Ibu Hj. Neneng PLKB Kecamatan Krangkeng.  
Para Kader Pendamping Keluarga.  
Mahasiswa KKN UNU Cirebon.  
Perangkat Desa Tanjakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno mengatakan bahwa acara ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi mengenai Locus Keluarga beresiko Stunting serta pemberian bantuan sosial (bansos) kepada bayi berusia dua tahun dan balita yang beresiko stunting.

Stunting adalah masalah serius yang mempengaruhi pertumbuhan dan perkembangan anak, dan upaya percepatan Zero Stunting menjadi fokus dalam rangka memastikan kesehatan dan pertumbuhan anak-anak di wilayah Desa Tanjakan.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng, Bripka Faisal, turut hadir untuk memberikan dukungan dalam upaya sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat.

Kehadiran polisi dalam acara sosial ini menunjukkan komitmen Polsek Krangkeng Polres Indramayu dalam mendukung upaya-upaya kemanusiaan dan pencegahan masalah kesehatan masyarakat.

“Dengan adanya kerjasama dari berbagai pihak, diharapkan upaya percepatan Zero Stunting di wilayah Desa Tanjakan, Kecamatan Krangkeng, dapat berjalan efektif dan berhasil dalam menciptakan generasi yang sehat dan berkualitas di masa depan,” harap IPTU Tarno.